

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 09.11.2024

Qualität zum Mitnehmen: Tragbares Besteckset RE98-Cutla

Der Kölner Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® präsentiert unter der Marke RE98® - Classics & Ideas – ein tragbares Besteckset aus recyceltem Edelstahl mit einer Box aus recyceltem Kunststoff: Das RE98-Cutla. Dieses Besteckset ist eine praktische Ergänzung zum RE98® Lunchbox-Sortiment und vereint handliches Design mit hoher Qualität. Kompakt in einer sicher verschließbaren Box verpackt, bietet das Set eine hochwertige und hygienische Lösung zur Mahlzeiteneinnahme unterwegs. Hergestellt aus hochwertigen und recycelten Materialien, ist RE98-Cutla eine langlebige und wiederverwendbare Alternative zum Einweg-Besteck.

Hochwertig, hygienisch, immer dabei

Das RE98-Cutla umfasst einen Löffel, eine Gabel und ein Messer mit Sägeschliff. Alle Besteckteile werden in einer farbigen Aufbewahrungsbox geliefert. Eine minimale Wölbung in den Griffen der Besteckteile ermöglicht es, diese leicht übereinander zu stapeln und platzsparend im Behälter aufzubewahren. Alle Besteckteile sind aus recyceltem und hochglanzpoliertem Edelstahl hergestellt und überzeugen mit ihrer hohen Robustheit. Im Gegensatz zu Bestecksets aus Holz oder Bambus ermöglicht RE98-Cutla ein glattes, angenehmes Mundgefühl. Die Größe des Bestecks ist so gestaltet, dass es sowohl für Hauptgerichte als auch für kleinere Snacks geeignet ist.

Die handliche Aufbewahrungsbox besteht aus recyceltem Kunststoff und ist in den Farben Schwarz, Weiß, Rot und Dunkelblau erhältlich. Mit einer transparenten Klappe wird die Box fest verschlossen, sodass die Besteckteile unterwegs sicher und hygienisch verstaut sind. Die Box kann man zudem als Messerbank verwenden, damit die Besteckköpfe vor Kontakt mit dem Untergrund geschützt werden.

Eine Werbeanbringung erfolgt per Tampon- oder UV-Druck auf der Box, oder auch per Lasergravur auf dem Besteck. Der Artikel wird in einer Geschenkverpackung geliefert.

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoires. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt REFLECTS® GmbH Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Telefon: +49 2234 99 00-513

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: j.cai@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 2024-12-09

Quality to Go: Portable Cutlery Set RE98-Cutla

The Cologne-based promotional products specialist REFLECTS® presents the RE98-Cutla, a portable cutlery set made from recycled stainless steel, featuring a box made of recycled plastic. This product is part of the collection RE98® - Classics & Ideas and is a practical addition to the RE98® lunchbox range, combining a compact design with high quality. Packaged in a securely closable box, the set offers a premium and hygienic solution for eating on the go. Made from high-quality and recycled materials, the RE98-Cutla provides a durable and reusable alternative to disposable cutlery.

High Quality, Hygienic, Always on Hand

The RE98-Cutla includes a spoon, a fork and a serrated knife. All the pieces come in a coloured container. A slight curve in the handles allows the cutlery to be stacked easily and stored compactly. All items are made from recycled, high-gloss polished stainless steel, ensuring great durability. Unlike wooden or bamboo cutlery sets, the RE98-Cutla offers a smooth, pleasant mouthfeel. The size of the cutlery is designed to be suitable for both main dishes and smaller snacks.

The practical storage container is made of recycled plastic and is available in black, white, red, and dark blue. The transparent lid securely closes the box, ensuring the cutlery stays safe and hygienic while on the move. Additionally, the box can be used as a knife rest, protecting the cutlery heads from contact with surfaces.

Custom branding is available via pad printing or UV printing on the box, or through laser engraving on the cutlery. The item is delivered in a gift box.

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal products, drinkware and office accessories. More than 80 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are presented in the best possible way.

www.reflects.com

Press contact

REFLECTS® GmbH

Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Phone: +49 2234 99 00-513

Fax: +49 2234 99 00-100

Email: j.cai@reflects.com